

**Deutsches Rotes Kreuz - DRK Ortsverein Meschede/Eslohe e.V. - Sanitätsdienst,
Katastrophenschutz, Bergwacht, Rettungshunde, Ausbildung, Jugendrotkreuz im
Hochsauerlandkreis**

[Unser Ortsverein](#) > [Neuigkeiten & Aktuelles](#) > Sanitätsdienst beim Sparkassen Seefestival

Vom 20. - 22. Juli übernahmen wir mit der DLRG OG Meschede e.V. den Sanitätsdienst beim Sparkassen-Seefestival am Hennesee. Die Veranstaltungsfläche erstreckte sich dieses Jahr vom Henedamm bis zum H1 am See in der Berghäuser Badebucht.

An allen Veranstaltungstagen waren wir mit mehreren Einsatzkräften und Fahrzeugen vor Ort, um im Falle eines Notfalls schnell Helfen zukönnen. Daher waren unsere Einsatzkräfte mit einem Rettungswagen auf dem Henedamm, sowie weiteren Fahrzeugen in der Badebucht positioniert. Die Einsatzleitung übernahm eine Führungskraft vom DRK mit dem Rotkreuz Meschede 1-ELW1-1.

Mit freundlicher Unterstützung von JOLA-Rent stand uns ein ATV (All-Terrain-Vehicle) zur Verfügung. Das ATV-Rettung verfügt über Allradantrieb, medizinisches Equipment und eine Patientenliege und kommt im unwegsamen Gelände oder schmalen Wegen, wo der Rettungswagen nicht hinkommt zum Einsatz. Desweiteren nutzten wir für diese Veranstaltung unser E-Bike, welches uns vom Lions Clubs International gesponsert wurde.

Auf Grund von Waldwegen, verwinkelten oder unbefahrbaren Straßen und hoher Besucherzahlen, ist eine schnelle Patientenversorgung nicht immer sicherzustellen. Durch dieses "Rettungsmittel" ist es möglich eine schnellere Notfallversorgung zu gewährleisten, da es schneller als ein Fußtrupp zu einem Einsatzort gelangen kann.

Das Einsatzfahrrad ist mit speziellen Sanitätsfahrradtaschen ausgestattet, um bei jedem Notfall eine adäquate Erstversorgung von Verletzten und Erkrankten zu gewährleisten. Sie beinhalten Messgeräte zur Vitalfunktionskontrolle, Beatmungsbeutel, Infusionen, Halskrausen, Schienen, Verbandsmaterial und einen automatischen Defibrillator (AED).

Zum Glück kam es an allen Veranstaltungstagen nur zu kleineren Wehwehchen und das Wetter hat super mitgespielt.

Lediglich am Samstagabend, im Einbruch der Dunkelheit konnte ein vermisster 12-jähriger Junge schnell aufgefunden und der Polizei übergeben werden, bevor eine große Suchaktion gestartet wäre.

Im Album "[Sparkassen-Seefestival](#)" gibt's ein paar Impressionen!

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

11:14:00 20.07.2018

Kevin Hesse

<http://ovmesch.drk-provider.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=260&printview=1&pdfview=1>

[Powered by](#)
[Contrexx WCMS](#)